

Fecha 12.04.2009	Sección Comunidad	Página 1-2
----------------------------	-----------------------------	----------------------

Alertan de crisis “inimaginable” de **agua**

El director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México llamó a destinar recursos suficientes para reparar las “fallas” del Cutzamala y evitar daños mayores.



Foto: Erik Meza

GOBIERNO CAPITALINO

Prevén crisis mayor de **agua**

*El GDF exigió recursos suficientes para dar mantenimiento al **Sistema Cutzamala**, de lo contrario ésta será de “magnitudes inimaginables”*

POR OLIVIA CABRERA DEL ÁNGEL
olivia.cabrera@nuevoexcelsior.com.mx

Después de 27 años de operación, el **Sistema Cutzamala** presenta fallas que de un momento a otro podrían generar una crisis “inimaginable” de **agua** en el DF y municipios conurbados, advirtió el director general del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre.

Explicó que durante este tiempo no se le ha dado el mantenimiento requerido a dicho acueducto y que se han escatimado

recursos económicos para atender el problema, por lo que existe un riesgo real, que se puede dar en cualquier momento.

“Si no se da ese mantenimiento, tarde que temprano va a haber una falla y tarde que temprano se va a generar una crisis de magnitudes inimaginables... Tenemos que decirlo y no se trata de alarmar a la gente, sino de avisarle a los responsables para que se canalicen los fondos que el país debe de contar para reparar un acueducto del que dependen millones de gente en el Valle de México”, dijo.

Para otorgar el mantenimiento adecuado del Cutzamala se requieren cinco mil millones de pesos y a pesar de que el Sistema de Aguas de la Ciudad de México cada año solicita un presupuesto de mil millones para ir avanzando en

los trabajos, los recursos asignados no rebasan los 250 millones de pesos, motivo por el cual a lo largo de 27 años se ha ido generando esa situación de crisis.

Por el número de habitantes del Valle de México, comentó que la atención al Cutzamala debe ser “una prioridad nacional”.



Fecha 12.04.2009	Sección Comunidad	Página 1-2
----------------------------	-----------------------------	----------------------



Foto: Archivo/Abdel Meza

El acueducto no ha recibido el mantenimiento adecuado en 27 años.

Sin abasto, 25 colonias

➤ Son 25 colonias del DF las que permanecerán sin agua antes de que se restablezca al 100% el servicio, el miércoles.

El director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, dijo que hasta el mediodía de ayer se había restablecido 60% el suministro del Cutzamala y por la noche sería en su totalidad, sin embargo, debido a que el proceso para que el agua llegue a los hogares tarda horas y hasta días, algunas zonas se mantendrán sin líquido y en otras la presión será baja.

Donde se ubican las 25 colonias sin agua y hay más problemas de baja presión es en Azcapotzalco, B. Juárez, Iztacalco e Iztapalapa, en esta última hubo un corto en la planta de Cerro de la Estrella.

—OLIVIA CABRERA DEL ÁNGEL